
StOAR Müller erklärt hierzu, dass nach der Platzvergabe an den Konzeptionen 
gearbeitet wird. Es gibt zurzeit keine konkreten Zahlen, um wie viel Zweijährige es sich 
handeln wird. 


